

Frauengemeinschaft aus Bürvenich feiert 25jähriges Bestehen



Am Sonntag, dem **18.05.2025** feiert die Frauengemeinschaft St. Stephanus Bürvenich e.V. ihr silbernes Jubiläum.

Im November 1999 gründeten 27 Frauen aus Bürvenich und Eppenich die 1. Frauengemeinschaft des Ortes. Damals schloss man sich, wie viele andere aus den umliegenden Dörfern, der kfd (katholische Frauengemeinschaft Deutschlands) an. Im Laufe der Jahre wuchs die Gemeinschaft stetig weiter.

Man konnte viele Frauen dazu begeistern etwas zu bewegen.

Von Frauen für Frauen.

2006 entschied man sich ein eigenständiger Verein zu werden. Aber eins änderte sich nicht.

Der Grundgedanke, die Gemeinschaft und das Mit- und Füreinander mit Hintergrund des sozialen Aspektes, sollte immer bleiben.

In 25 Jahren ist der Verein zu einer festen Größe in der Dorfgemeinschaft Bürvenich-Eppenich und dem Umland herangewachsen. Es kann heute auf eine stattliche Mitgliederzahl und vor allem aber auf eine gute und gefestigte Gemeinschaft geblickt werden.

Am 18.05.2025 wird eben dieses gefeiert.

Los geht's **um 11 Uhr mit einer feierlichen Messe** in der Pfarrkirche Stefani Auffindung Bürvenich. Anschließend **ab 12 Uhr gibt es ein buntes Programm** für Groß und Klein im Pfarrgarten (hinter der Kirche). **Imbiss Robert Pütz, Getränke Pavillon und eine Cafeteria, sowie Musik vom TC Blau/Weiß Bürvenich** laden Sie auf das Herzlichste ein, einen schönen Nachmittag zu verbringen.

Wir möchten dieses Jubiläum nutzen, um all die wunderbaren Frauen zu feiern, die unsere Gemeinschaft prägen.

Ein großes Dankeschön an alle, die zum Gelingen des Jubiläumsfestes beitragen. Wir wünschen unseren Gästen nette Begegnungen und fröhliche Stunden in Bürvenich.